



UNIVERSITAS GUNADARMA

SK. NO. 92/DIKTI/Kep/1996

Fakultas Ilmu Komputer, Teknologi Industri, Ekonomi, Teknik Sipil & Perencanaan, Psikologi, Sastra

Program Diploma (D3) Manajemen Informatika, Teknik Komputer, Akuntansi Komputer, Manajemen Keuangan dan Pemasaran **Terakreditasi**

Program Sarjana (S1) Sistem Informasi, Sistem Komputer, Teknik Informatika, Teknik Elektro, Teknik Mesin, Teknik Industri, Akuntansi,

Manajemen, Arsitektur, Teknik Sipil, Psikologi, Sastra Inggris **Terakreditasi**

Program Magister (S2) Sistem Informasi, Manajemen, Teknik Elektro, Sastra Inggris, Psikologi, Teknik Sipil

Program Doktor (S3) Ilmu Ekonomi, Teknologi Informasi, Ilmu Psikologi

No. Surat : 027/WRIII/UG/III/2024

Depok, 26 Maret 2024

Perihal : Himbauan Kewaspadaan Terhadap Penipuan

Kepada Seluruh Civitas Akademika Universitas Gunadarma,

Dalam beberapa waktu terakhir, kami telah menerima laporan mengenai upaya penipuan yang dilakukan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab yang mengatasnamakan pimpinan universitas. Penipuan ini melibatkan komunikasi palsu melalui email, telepon, whatsapp atau media sosial, dengan tujuan meminta informasi pribadi, keuangan, atau melakukan transaksi keuangan melalui dompet digital (Ovo, GoPay, Dana, dll).

Kami ingin menegaskan bahwa Universitas Gunadarma tidak terkait dengan permintaan tersebut dan menghimbau seluruh civitas akademika untuk tidak memberikan data pribadi, seperti nomor identitas, nomor rekening bank, atau kata sandi, kepada pihak yang tidak dikenal atau tidak terverifikasi. Apabila menerima permintaan atau komunikasi yang mencurigakan, agar segera melaporkan hal tersebut kepada pihak yang berwenang di Universitas Gunadarma, antara lain Bidang Kemahasiswaan melalui email kemahasiswaan@gunadarma.ac.id atau melalui live chat website studentsite.

Kami sangat menghargai kerja sama dan perhatian dari seluruh civitas akademika universitas dalam menjaga keamanan dan integritas Universitas Gunadarma. Dengan bersama-sama, kita dapat mencegah upaya penipuan dan melindungi kepentingan bersama.

Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Hormat kami,



Dr. Irwan Bastian, SKom., MMSI.

Wakil Rektor III